

Frühlingsfest im Stiftungsdorf

Kunst, Gesang, Geschichten und Bastelangebote in Gröpelingen

Gröpelingen (xkn). Das Stiftungsdorf Gröpelingen feiert am Sonntag, 14. März, ein großes Frühlingsfest. In der Zeit von 14 bis 17 Uhr lockt an der Gröpelinger Heerstraße 226 ein buntes Programm für die ganze Familie.

Das Café Brand begrüßt den Frühling mit einem Anrillen. Ab 14.30 Uhr können Besucher gemeinsam mit dem Singkreis „Die Elbinger“ Frühlingslieder singen. Die Künstlerateliers im Atelierhaus „Roter Hahn“ öffnen ihre Türen und können im Rahmen einer Führung besichtigt werden. Für die Kleinen gibt es Kinderaktionen des Kinder- und Jugendateliers von Kultur Vor Ort. Beim Zentrum für Migrantinnen und Interkulturelle Studien können Kinder basteln und marmorieren.

Einen kleinen Vorgeschmack auf das diesjährige Erzählfestival „Feuerspuren“

bietet die Geschichtenhändlerin Julia Klein: Sie wird ab 15.30 Uhr Geschichten für Jung und Alt erzählen. Der Italienisch-Kursus der Bremer Volkshochschule West steuert italienische Evergreens bei.

Ein Höhepunkt für Kunstinteressierte dürfte die Ausstellung in Kooperation mit dem Gerhard Marcks Haus in der Galerie des Roten Hahn sein. Dort zeigt Uwe Schloen seine Ausstellung „Der Wagen, die Bude, das Bett“. Der Künstler arbeitet mit Silikon.

„Die Atmosphäre bei unseren Festen ist einmalig schön“, schwärmt Karina Goldau, Leiterin des Kinderkunstatelier. „Jung und Alt genießen gemeinsam viel Kunst und Kultur, Informationen, Kaffee, Kuchen und Bratwurst bei den wahrscheinlich ersten wärmenden Sonnenstrahlen in diesem Jahr.“